

新生活がスタートしてから1か月！園生活楽しんでるよ♪



上手に寝返りをしてこの表情♡ 園の生活にも慣れて、体を動かして楽しんでいるよ(*ω*)



どんな音がするのか…どんな固さなのか… トントンと手で叩いて確かめています(^^♪ お部屋にあるものに興味津々♪



赤ちゃんというのは、なんでも口に入れて確かめたくなるものです(*艸`) 一人でお座りも上手になりました♡



初めは抱っこやおんぶで過ごしていましたが、今では自分で移動しながら楽しく遊んでいます♡ 見える景色も違くと、遊びの幅も広がるようですね(*▽)



天気の良い日にはテラスで外気浴☀️ 風がきもちいいな～(*▽)フェンスにつかまり立ちをしながら、目の前を通るお兄さんお姉さんに手タッチしてもらいながら、異年齢児交流も楽しんでいるよ♪



「これをこうして…っと」自分なりに遊び方を考えて、ひとり遊びを楽しんでいます(*艸`)



「バァ！」という声に合わせて覗いてくれます(*艸`)笑 探索活動が盛んな時期♪ハイハイでくぐって反対側までいけるようになったんだあ。(◡_◡)☀️



歩行も上手になって活動範囲が広がったよ(^^♪ 手や足の全身を使って体を動かして、楽しく遊んでいるよ♪



お互いに顔をのぞき込んだり、持っているおもちゃに触れてみたり…と少しずつお友達との関りも増えてきました♪



大好きな給食の時間♪ご飯を食べて満点の笑顔☆ 手づかみが上手になったよ(*ノωノ)「ああ！うう！」と言葉で美味しさを表現してくれます♡

新しい環境、新しい仲間との初めての園生活！最初は不安と緊張で目から涙が…😭そんな日から1か月が経とうとしています☆寝返り、お座り、ハイハイ、つかまり立ちと子どもたち一人ひとりが毎日少しずつ成長しているように感じます♡感情を表現できるようになり、人と関わる楽しみを味わえるようになってきている姿を見て、私たちも安心です😊引き続き、スキンシップをとりながら愛情たっぷり関わっていきたいと思います🌸